



## Walksfelder Newsletter

23-2010



14.08.2010

### Der Bauwagen ist da!

Nun wird es in Sachen „Bauwagen – Jugendtreff“ vorangehen. Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah? In Poggensee sind wir fündig geworden. Die Gemeinde hat einen der beiden Bauwagen von der Familie Frahm gekauft.

Heute war es soweit: Der Bauwagen wurde abgeholt und auf dem Spielplatz abgestellt.



Die lange Überführungsfahrt durchs Dorf



Auf dem Spielplatz angekommen

Bevor der Bauwagen genutzt werden kann sind noch einige Arbeiten fällig. Er muss sicher abgestellt und renoviert werden. Natürlich soll das gute Stück auch nach den Wünschen unserer Kinder und Jugendlichen ausgebaut werden. Da wird noch einiges zu tun sein.

**Anregungen, Helfer und Förderer sind natürlich willkommen!**

Wir berichten weiter.